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　平成27年12月８日、津市立神戸小学校に読売巨人軍の高木勇人選手をお
迎えし、野球を始められたエピソードや故郷津市への思いについて、前葉泰
幸市長がお話を伺いました。
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体育館にて全校児童と交流

市長　今日は高木選手の母校である神戸小学
校にお越しいただきました。懐かしいですか？

高木　雰囲気は全然変わっていないのですが、
教室がきれいになったなという感じです。

市長　大規模改造を行い、校舎の外壁、内装、
床、天井、黒板などすべて直しました。総額で
８億円ぐらいかかりましたが、子どもたちには
とても好評で伸び伸びと勉強や運動に励ん
でくれています。今日は神戸小学校の児童の
皆さんと交流をされましたね。

高木　本当に元気で明るくて、さすが僕の後
輩だなと思いました。

市長　さて、高木選手は平成27年に読売巨人
軍に入団され、開幕シリーズにプロとして

初登板し、初先発・初勝利という輝かしい
成績を収められました。これは読売巨人軍
で55年ぶりという快挙ですね。そして開幕
５連勝を飾るなどして、プロ１年目のシー
ズンを終えられました。１年を振り返って
いかがでしたか。

高木　本当につらい時もありましたが、充実
した１年間だったと思います。

市長　社会人の時とは、かなり違いますか。
高木　全く別の世界だなと思いました。
市長　社会人野球との違いは特にどのような
ところでしたか。

高木　野球が好きだという気持ちの強さはどち
らも変わりません。ただプロの世界では甘い
ボールは簡単にヒットやホームランにされて
しまいます。そこがプロだなと感じました。

市長　厳しいプロの世界で活躍された高木選
手ですが、野球を始められたのは神戸小学
校の時でしたね。神戸スポーツ少年団に入
団されたのは何年生の時ですか？

高木　小学校４年生の時です。
市長　最初のポジションは？
高木　キャッチャーでした。
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